

## Noël 2012 à Köln

## 13 au 16 décembre 2012

Cette année, les élèves de la classe de 6eme bilangue découvriront les marchés de Noël en Allemagne. Un voyage de quatre jours dans l'ambiance féérique des 7 marchés de Noël à Köln.



Après avoir visité le musée du chocolat, nous serons attendus dans la magnifique cathédrale de Cologne , emblème de la ville classé en 1996 au patrimoine de l'Unesco, puis notre guide nous instruira sur la vie de cette ancienne cité romaine en nous accompagnant au musée romaingermanique .Nous aurons aussi le privilège de rentrer au Prätorium et de descendre dans les anciennes canalisations romaines.

